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Alla c.a. del Sindaco Roberto Lagalla 

sindaco@comune.palermo.it  

 

E, p.c. 

Alla c.a. del Vice Sindaco Carolina Varchi 

vicesindaco@comune.Palermo.it  

 

Alla c.a. dell’Assessore Maurizio Carta 

m.carta@comune.palermo.it  

 

Alla c.a. dell’Assessore Andrea Mineo 

andrea.mineo@comune.palermo.it  

 

Alla c.a. dell’Assessore Aristide Tamajo 

a.tamajo@comune.palermo.it  

 

Alla c.a. dell’Assessore Sabrina Figuccia 

sabrina.figuccia@comune.palermo.it  

 

Alla c.a. del Dott. Giuseppe Sacco 

g.sacco@comune.palermo.it  

fondiextracomunali@comune.palermo.it    

 

 

 

Oggetto: “Programma periferie urbane” – Riprogrammazione risorse 

 

Egregio 

Sindaco Lagalla, 

 

il cosiddetto "Programma periferie urbane" ha previsto per il Comune di Palermo uno stanziamento 

di complessivi 18 milioni di euro per realizzare una serie di interventi importanti per alcuni 

quartieri con maggiori necessità di infrastrutture sociali come lo Zen, Tommaso Natale e Partanna 

Mondello. Di questi, 2 milioni di euro sono stati attribuiti per interventi affidati allo IACP. 
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Con la precedente Amministrazione comunale ho promosso un'azione istituzionale che ha portato 

al recupero di buona parte di questi finanziamenti, mediante interlocuzione conclusasi 

positivamente con nota della Presidenza del Consiglio dei Ministri del primo febbraio 2021 e che 

ha portato, tra le altre cose, al recupero dei seguenti interventi: 

 

a) Manutenzione straordinaria della Scuola materna "Sciascia" in via A. Smith  

b) Realizzazione di spazi verdi pubblici attrezzati nel quartiere Marinella  

c) Completamento della via Diana e apertura dello sbocco su via Rosciglione  

d) Progetto di inclusione sociale nel quartiere Zen "Cittadinanza e città"  

e) Progetto di inclusione sociale nel quartiere Zen "Verso un territorio resiliente"  

f) Rifunzionalizzazione degli stabili confiscati in via Lanza di Scalea e in via F. Di Roberto al fine 

di collocarvi la caserma dei Carabinieri  

g) Realizzazione del collegamento tra le vie Aiace, Palinuro e Mondello  

h) Manutenzione straordinaria dell'impianto sportivo di baseball  

 

Purtroppo, ad oggi, sembra che ci sia qualche passo avanti solo ed esclusivamente sull’intervento 

relativo all’impianto sportivo di baseball (lettera h), per il quale a suo tempo siamo riusciti a 

recuperare 4,6 milioni di euro. 

Per questa ragione, Le sollecito un intervento per sbloccare l’attuazione del Programma. Inoltre, il 

Comune potrebbe trasmettere una richiesta alla Presidenza del Consiglio dei Ministri per 

confermare/riprogrammare queste risorse, considerando che le stesse possono essere destinate solo 

ad interventi già previsti nel Programma iniziale. 

Sperando che tale mia nota possa risultare utile, Le evidenzio quanto segue. 

 

Con riferimento all’intervento nel quartiere Marinella è stato avviato un percorso nella precedente 

sindacatura che prevedeva il coinvolgimento di RFI e Italferr, vista la presenza di una significativa 

area ferroviaria che potrebbe essere restituita al Comune e che è contigua rispetto all’area oggetto 

dell’intervento stesso. Realizzare questo intervento significherebbe dare uno sbocco e riqualificare 

la "Marinella", fornendo uno spazio verde attrezzato e una passeggiata ciclo-pedonale di facile 

collegamento con Tommaso Natale e la fermata ferroviaria. 

 

Per ciò che riguarda la scuola "Sciascia" allo Zen, appare surreale che sulla stessa insistano 

finanziamenti per circa 6 milioni di euro tra fondi ex Gescal e Programma "periferie" e che non vi 

sia alcuna novità amministrativa che porti ad uno sblocco di questa situazione di stallo. 

Con riferimento alla caserma dei Carabinieri in via Lanza di Scalea e in via F. De Roberto, erano 

state avviate interlocuzioni affinché ci potesse essere un coinvolgimento in fase realizzativa da 

parte dell'Agenzia del demanio. 

 



 

 

Pur confermando l'intero Programma ancora realizzabile (lettere a-h sopracitate), per i sopracitati 

interventi potrebbe essere recuperato un extra-budget di diversi milioni di euro da progetti ormai 

desueti o finanziati con altre risorse, finalizzato a renderli coerenti con le mutate necessità. 

Sono disponibile a fornire ogni ulteriore utile chiarimento dovesse necessitare, nell'interesse della 

città. 

Consideri che la possibilità di mantenere o riprogrammare tali finanziamenti dipende 

esclusivamente dalla volontà politica del Governo nazionale unitamente a quella 

dell’Amministrazione comunale. 

 

Resto in attesa di riscontro. 

Distinti saluti, 

 

Palermo, 27 giugno 2023                                                                                    

 

      Adriano Varrica 

Deputato Regionale 


